

澤井市長の活動アルバム（12月分）

「老人センター訪問」(12月25日)



本市のA型を除く8つの老人センターにお邪魔してまいりました。

皆さん元気で、正に元希者の集まる、コミュニティー施設だと感心致しました。

松原市の目指す、健康予防という観点から、更に充実させていくべきだと強く感じました。

「アドプト・ロード・プログラム」(12月25日)



アドプト・ロード・プログラムに参加しました。

今年最後の道路清掃となりましたが、この日は、冷えこんでいたにもかかわらず、たくさんの方に参加いただきました。

309号線のARPの認証を受け、看板を設置いたしました。これからもきれいなまち松原を目指してまいります。

「松原市緑花協会年末懇親会」(12月21日)



松原市緑花協会の年末懇親会にお招きいただきました。

緑花協会の皆さんには日頃より、本市の緑と花のまちづくりにご尽力いただき、誠にありがとうございます。

これからも、緑花協会の皆さんには、本市が緑と花に恵まれた豊かなまちとなるよう、お力添えを賜りますようお願いいたします。

「三原寛代さん、明るい選挙啓発ポスターコンクールへの出展報告」(12月21日)



平成 24 年度明るい選挙啓発ポスターコンクールに出展され、大阪府の第 2 次審査で入選、全国の第 3 次審査に進まれた大阪商業大学高等学校 1 年生の三原寛代さんが、その報告に来てくれました。

若い世代の選挙離れが叫ばれる中で、投票率の向上に貢献してもらいたいと思います。

これからも周りの人への感謝を忘れず、がんばってくださいとお願ひし、がんば

る市民応援金を手渡しました。

「松原中学校 2 年の東川実奈美さん、バレエ全国大会出場報告」(12 月 21 日)



第 16 回ザ・バレコン名古屋に出場された東川実奈美さんが、その報告に来てくれました。

バレエをしている時が一番楽しいと言う東川さんの、日頃からの弛まぬ練習の成果だと思います。

これからも、周りの人への感謝の気持ちを忘れず頑張ってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

「陸上自衛隊信太山駐屯地にて古庄連隊長と面談」(12 月 18 日)



陸上自衛隊信太山駐屯地を訪問し、古庄連隊長と面談しました。

以前より、本市の防災総合訓練におきまして、ご協力をいただいておりますが、これまで以上に松原市の安心安全を向上させるため、大規模な災害時に採るべききめ細やかな対応について、今後さらにご指導いただけるようお願いしてまいりました。

「平尾逸子さん、エンジョイなぎなた全国大会出場報告」(12月18日)



福井県で行われた第16回エンジョイなぎなた全国大会に出場された平尾逸子さんが報告に来てくれました。

日頃から練習に励まれた結果だと思います。

これからも仲間の方たちとともに練習に励まれ、さらなる活躍をお願いし、がんばる市民応援金を手渡しました。

「オリンピック招致委員会役員と面談」(12月11日)



本市がお世話になっている、根木さんの紹介で『東京2020オリンピック・パラリンピック招致委員会』の渡部さんと平沢さん、USJの寺尾さんにお会いしました。

根木さんがオリンピック招致にかける想いだけでなく、招致委員会の方の熱い想いをお聴きしますと、私自身も想いがさらに強くなり、微力ながらお手伝いをしていきたいと思います。

松原市はスポーツのまちです。ぜひ、市民の皆さんも招致活動にご支援・ご協力お願いいたします。

「丹南地区福祉委員会によるクリスマス会」(12月9日)



たします。

丹南地区福祉委員会によりますクリスマス会にお招きいただきました。

地区福祉委員の皆さんには、日頃から地域の見守り活動や、地域住民の方々の相談窓口としてご活躍いただき誠にありがとうございます。本日は、日本クラウンの歌手も来られるとのことで、大いに楽しんでもらいたいと思います。

そして、これからも本市の福祉行政にご支援とご協力を賜りますようお願いい

「(社)大阪府宅地建物取引業協会 南大阪支部松原地区会員による地区懇談会」(12月6日)



願いいたします。

大阪府宅地建物取引業協会 南大阪支部松原地区の地区懇談会にお招きいただき、講演させていただきました。

市長就任以来3年余りが経過しましたが、限られた財源の中で市政改革に対する市民の皆さんの熱い想いに応えるべく、本市のまちづくりに対する私の想いをお話させていただきました。

これからも、本市の安心安全のまちづくりにご支援・ご協力を賜りますようお願い

「大塚高等学校男子バレーボール部、全国大会出場の報告」(12月3日)



しました。

第 65 回全日本バレーボール高等学校選手権大会に出場される大塚高等学校男子バレーボール部がその報告に来てくれました。

ぎふ清流国体に引き続き、好成績を収めてもらえるよう心からご期待いたします。

そして、これからも周りの人への感謝を忘れず、悔いのないプレーができるようお伝えし、がんばる市民応援金を手渡

「歳末交通安全キャンペーン」(12月3日)



歳末の交通事故防止キャンペーンを開催いたしました。

今月 1 日からの 1 カ月間は年末の交通事故防止運動期間であり、「子どもと高齢者の交通事故防止」、「飲酒運転の撲滅」、「自転車の安全利用の促進」、「交差点における交通事故防止」を重点項目として、実施しております。

交通事故防止に向けて、市民の皆様の注意喚起と、ご協力をお願いいたします。

「三宅土地改良区・仲川理事長より農林水産大臣表彰受賞報告」(12月3日)



援・ご協力をお願いいたします。

土地改良事業功績者で農林水産大臣表彰を受賞された三宅土地改良区の仲川理事長が報告に来られました。

耕作放棄地の解消、ほ場整備事業および土地改良区運営の合理化の推進に対する功績により受賞されました。大阪府下でこの賞を受賞されたのは、まだ3人目ということで私自身、大変うれしく誇らしく思います。

これからも、本市の農業振興にご支

「社会福祉法人 聖徳会・大阪老人ホーム 110周年記念式典」(12月1日)



松原市文化会館にて行われました社会福祉法人 聖徳会・大阪老人ホームの110周年記念式典に出席いたしました。

これまで、1世紀以上にわたり高齢者福祉にご尽力いただきましたことに敬意を表し、表彰状をお渡ししました。

これからも本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。